

Burla Migración y entra a C.R. a matar pareja Supuesto femicida de Turrialba tenía impedimento de ingreso a Costa Rica

Septiembre, 18 2023 a las 11:30 am
Luis Enrique y su regreso
envenenado a la Champions

Septiembre, 18 2023 a las 9:20 am
Amplían horario para trámite de
pasaporte y licencia

Septiembre, 18 2023 a las 9:10 am
Coronado y Goicoechea estarán sin
agua

Septiembre, 17 2023 a las 10:00 pm
Diseñador de Balmain denuncia
robo de 50 prendas a días de
Semana de Moda

Septiembre, 17 2023 a las 9:40 pm
De taquilla norteamericana

Esta es la vivienda donde habitaban López y María Teresa

El sospechoso del homicidio de María Teresa Sancho Luna, de 47 años en Turrialba, tenía impedimento de ingreso a Costa Rica.

El sujeto apellidado López Cuadra, quien acabó con la mujer en Turrialba, Cartago, estuvo recluso en el Centro Nacional de Atención Específica, conocido como Máxima Seguridad en La Reforma, desde 2016.

El hombre cumplía una condena de 8 años por el delito de homicidio simple y el 2 de setiembre fue puesto a las órdenes de la Dirección General de Migración y Extranjería (DGME).

Como parte del proceso usual se le extraditó a su país natal Nicaragua el 4 de setiembre, día en que las autoridades pinoleras lo recibieron.

Posterior a esto regresó a Costa Rica de forma ilegal por medio de la frontera norte, pues la DGME indicó a DIARIO EXTRA que a la fecha no tienen registros de ingreso regular, ni denuncias o información anónima de ciudadanos que los alertaran de la presencia de López.

El extranjero viajó hasta Turrialba para buscar a María Teresa e irse a vivir con ella a La Cecilia, un barrio cercano al centro de este cantón cartaginés.

DETENCIÓN

A 1 kilómetro del hospital local, sobre ruta 10, carretera a San José, en un sector conocido como El Recreo, cerca del antiguo restaurante Los Girasoles, agentes del Organismo de Investigación Judicial (OIJ), oficiales de Fuerza Pública y Policía de Tránsito detuvieron al sospechoso cuando caminaba descalzo tranquilamente por la vía pública.

López fue interceptado por las autoridades, quienes lo buscaron con drones y lo redujeron a la impotencia. Además lo esposaron de pies y manos.

De acuerdo con fuentes cercanas al caso, cuando lo pusieron de pie, les reclamó e incluso enfrentó a los oficiales por su detención. López fue trasladado a las celdas judiciales para determinar su situación jurídica.

En la aprehensión le encontraron varios artículos que en apariencia robó de locales comerciales cercanos de donde se escondía.

Por su parte, Roberto Sancho Luna, hermano de María Teresa, contó a El Periódico de Más Venta en Costa Rica que la familia se siente satisfecha al ver que desde el martes le dieron seguimiento al nicaragüense.

"La familia tiene un poco más de paz, aunque es difícil por no poder devolverla, pero estamos tranquilos porque él está detenido. Afrontar lo que viene y luego tenemos la parte legal", dijo.

CRIMEN

María Teresa llegó a casa de su madre a las 2 p.m., se retiró como es lo usual para irse a su vivienda. El día después la comunicación con sus parientes se perdió.

Se presume que López la asesinó en la casa que la ahora fallecida alquilaba para vivir con él.

Luis Fernando Aguilar Brenes, cuñado de la víctima, manifestó que debido a la preocupación por que María Teresa no contestaba el teléfono, fue a hablar con el hijo de la propietaria de la vivienda, quien murió en un incendio la semana anterior, pero el hombre en apariencia no quiso ir.

El cuñado junto a su esposa se acercó a la casa a llamarla e incluso estuvieron afuera varios minutos, pero ni López ni María Teresa contestaron.

Llamaron a la policía y le indicaron que la mujer tenía rato desaparecida. También le explicaron la problemática de López, por esta razón las autoridades se desplazaron rápidamente al sitio, pero el accionar de los oficiales no gustó a la familia de la occisa, pues solo alumbraron con focos y se retiraron indicando que no podían ingresar porque era propiedad privada.

Fue tanta la insistencia de los allegados, quienes señalaron haber visto a López salir de la vivienda con varias bolsas y subirlas a un taxi, que los hijos de la dueña de la casa donde habitaba la pareja abrieron los portones y vieron el cuerpo de la mujer con varias heridas.

Inmediatamente alertaron a la policía, que custodió la escena y empezó a buscar al pinolero.

Los agentes judiciales indicaron que tras la inspección preliminar del cadáver le hallaron heridas de arma blanca en las manos, que podrían ser por defenderse, y una marca en el cuello, que los hace presumir asfixiaron a la femenina.

Muy cerca del Hospital William Allen, oficiales de Fuerza Pública visualizaron al sospechoso e intentaron detenerlo, pero este al percatarse de su presencia salió corriendo entre el bosque.

Los policías se adentraron en la montaña y encontraron las llaves de la casa donde residía con su pareja sentimental. El tipo se les escapó y no fue hasta este miércoles que lo pudieron capturar.

LO CONOCIÓ EN PRISIÓN

“Lo que sé es que lo conoció en la prisión y tenían una relación de 8 años. Ella afuera y él en el penal, y hace un mes que el sujeto salió”, contó el hermano de la mujer.

María Teresa tenía toda la vida de vivir con su madre, pero el amor y el creer que López cambiaría al salir de la cárcel la hicieron tomar la decisión de independizarse e irse a con él.

López tenía menos de un mes de haber salido de prisión y María Teresa se fue hace 15 días de la casa.

“Yo hablé con ella antes de que se fuera y le dije que, por antecedentes, por varios factores que había estudiado, no le convenía, pero ella quería realizar su vida, hacer su vida independiente y tomó una mala decisión”, expresó.

Roberto Sancho dio a conocer que la ahora fallecida laboraba en un albergue en San José donde rescatan niñas de la drogadicción, por esta razón López pasaba 4 días de la semana solo en el hogar y 3 acompañado por María Teresa.

“Parece que él estaba haciendo daños en el lugar donde ellos residían”, agregó.

PILAR DE LA MAMÁ

El hermano de María Teresa expresó que no tiene palabras para describirla, pues ella era el pilar de su madre, quien se encuentra sumamente afectada.

“Está en shock, por ratos se calma, por ratos se acuerda”, expresó.

Asimismo, con los ojos rojos de tanto llorar externó que tenía una hermana muy amorosa, atenta e incluso había una gran comunicación con ella, la cual perdió los últimos 15 días. Por esta razón no se enteró de su deceso hasta las 6:30 p.m.

“Por un tema de que creemos que el lunes le quitó la vida no se va a velar, sino que se pasa directo al cementerio local”, indicó.

También contó lo que habló con el agente que realizó el levantamiento. El efectivo le manifestó que la apuñalaron y tiene una cortada en la mano porque se quiso defender. “Es muy probable que haya muerto asfixiada”, narró.

El Periódico del Pueblo se acercó al lugar de los hechos y habló con varios vecinos, quienes expresaron sentirse consternados porque la pareja no tenía problemas y los tomó por sorpresa lo sucedido.

INCENDIO

Vecinos y allegados a la víctima piensan que López tuvo algo que ver con el fallecimiento de una adulta mayor de 69 años, a quien las autoridades identificaron con los apellidos León Aguilar.

La señora murió calcinada en su vivienda ubicada muy cerca de donde residía María Teresa.

“Una de las tesis que se maneja es que él fue el que encerró a la señora que acaba de perder la vida ahí porque la señora le deba trabajitos. Entonces parece que él tuvo algo que ver con ese incidente”, contó Roberto Sancho.

Las labores consistían en arreglos en el techo, electricidad, entre otros.

Gente cercana al caso expresó que al parecer López se llevó las llaves de la casa de León y la dejó encerrada.

Añadieron que cuando el incendio se produjo escucharon los gritos de la señora pidiendo ayuda, pero lamentablemente las llamas se propagaron rápidamente y terminaron con la vida de la adulta mayor.

DIARIO EXTRA consultó al Benemérito Cuerpo de Bomberos cuál es el resultado que arrojó la investigación del siniestro e indica que se trató de un fallo en el sistema eléctrico.

PERIODISTA: Marycruz Brenes Mejía |

CRÉDITOS: Fotos: Randall Sandoval y Joaquín Salas, corresponsal |

EMAIL: maricruz.brenes@diarioextra.com | **Jueves 28 Octubre, 2021** | **HORA:** 12:00 AM



[SIGUIENTE NOTICIA](#)

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Fiesta morada en todo el país

Piloto de ultraligero cae en casa y sobrevive

PANI con nuevo Presidente

Vea cuál diputado dice "Venegas muerto de hambre", al parecer al jugador de la Liga

Sentencian a 95 años a banda Los Lara

[Inicio](#)

[Sucesos](#)

[Nacionales](#)

[Internacionales](#)

[Opinión](#)

[Espectáculos](#)

[Vida](#)

[Deportes](#)

[Clasificados](#)